
          COMUNE DI PISA            
Consiglio Territoriale di Partecipazione N. 3   

 
VERBALE della seduta Consiliare del 5 MAGGIO 2016 

 
Seduta Pubblica 
            L’anno duemilasedici (2016) e questo dì 5 (cinque) del mese di maggio alle ore 21.15, sulla 
prima convocazione fatta dal Presidente del Consiglio Territoriale di Partecipazione n. 3, sig. Marco 
Biondi, mezzo di invito scritto trasmesso ai Sigg.ri Consiglieri, si è riunito il Consiglio Territoriale 
di Partecipazione n. 3, in seduta pubblica.  
 
 Presiede la seduta il Presidente, sig. Marco Biondi, assistito dal Consigliere del CTP 3, Sig.   
Stefano Antonelli con mansioni di Segretario Verbalizzante. 
 
       Alle ore 21,33 la riunione ha inizio. 
 
 Constatato che dei seguenti Consiglieri convocati: 
  
ANTONELLI STEFANO      
ARTEI MARION          
BACCIARELLI RAMONA       
BALESTRI PAOLA           
BATINI LEONARDO  
BIONDI MARCO 
BRACCI ALESSANDRO       
COLUMBO SERGIO 
DEL SEPPIA ALESSANDRO      
DELL’INNOCENTI AMBRA     
DISPENZA MICHELE 
FICHI VALERIA 
LO MONACO SIMONE 
MASCIANDARO GRAZIA 
ORLANZA ALESSANDRA 
VINCENTINI ALESSANDRO     
VIVALDI ROLANDO       
 
 
   
 
 
risultano assenti i seguenti Consiglieri: Bacciarelli R. (Ag) – Bracci A. – Columbo S. – Lo Monaco S. – 
Masciandaro G.  
 
Sono, quindi, presenti n 12 Consiglieri e pertanto la seduta è valida. 
 
PRESIDENTE: Mette in votazione i verbali delle sedute del 26/1/2016 e del 4/2/2016 che vengono 
approvati all’unanimità dei presenti. 
 
PRESIDENTE: Introduce la discussione sulla qualità e sulla lista degli interventi riguardo il 
bilancio partecipativo. 
Come secondo argomento della seduta, spiega la volontà paventata dall’Amm.ne Comunale sulla 
riorganizzazione degli orari di apertura degli uffici decentrati (ex Circoscrizioni) . Esprime la sua 
contrarietà circa questa eventualità. 



PRESIDENTE: Ritornando al primo argomento all’odg, elenca i lavori già effettuati per una stima 
di circa €. 500.000,00 a CTP. 
 
ANTONELLI: Propone di esprimersi su una logica delle priorità degli interventi tralasciando i 
capitoli di spesa. 
 
ORLANZA e DEL SEPPIA: Chiedono interventi sulla sicurezza. 
 
PRESIDENTE: Apre la discussione dando lettura degli interventi sui singoli quartieri del CTP3. 
Lettura degli interventi elencati nella lista inviata ai Consiglieri da parte del CTP con priorità, per 
quanto riguarda il quartiere di S.Ermete, dei lampioni su Via Emilia, potatura alberi su Via Emilia e 
sistemazione della pista sensibili. 
 
Per quanto riguardano i lavori su Ospedaletto, le priorità sono per i segnali di avviso e sistema di 
rallentamento con effetto ottico uscita scuola Baracca, per l’illuminazione su Via Le Rene e per la 
tombatura del fosso su Via Emilia. 
 
Gli interventi su Coltano riguardano la videosorveglianza accessi Via Le Rene e Via del Biscottino 
e progetto presentato, l’installazione di un lampione fotovoltaico in Via Lavoria e riasfaltatura su 
strada di accesso di Via Palazzi su Coltano. 
 
Per quanto riguarda il quartiere di Putignano gli interventi riguardano la modifica del diametro dello 
specchio all’uscita di Via Lazzeri con incrocio Via Arginone; illuminazione Via Ponticelli e Piazza 
XXV Aprile con incrocio Via Arginone e incrocio Via Bocchette con Via Putignano (zona deposito 
acqua). Inoltre richiamo di sistema di videosorveglianza richiesta dai cittadini durante le precedenti 
assemblee a causa dei numerosi furti; sgambatura cani su Via Immaginetta; valutazione di fattibilità 
di marciapiede in Via Bracci Torsi e Via Arginone; Parcheggio via Putignano e intervento in Via 
Immaginetta per ripristino doppio senso di marcia; studio di fattibilità recupero delle mura delle 
Bocchette e richiesta acquisizione del monumento; asfaltatura Via Putignano – S.Ermete nei tratti 
sconnessi. 
 
VIVALDI: Interviene sul parcheggio in Via Simiteri. 
 
PRESIDENTE: Continua elencando le priorità richieste per il quartiere di Riglione che riguardano 
il marciapiede su Via Pierdicino; fontanello pubblico in Piazza del mercato e successivamente 
anche a S.Ermete; sistemazione smaltimento acque piovane con ripristino di grate in ghisa (in zona 
Poggio) Via Fiorentina; asfaltatura tratti Via Fiorentina tra rotatoria e zona La Cella; studio 
fattibilità spazi La Fornace. 
Per quanto riguarda il quartiere di Oratoio , le priorità sono per la sistemazione e restauro della 
statua di Garibaldi in Piazza Oratoio  e Via Pisanello; asfaltatura Via Caprera; studio di fattibilità 
per l’ampliamento di Via Piastroni dopo l’intersezione con Via Villa Glori direzione Cascina. 
 
Dopo questo intervento viene proposto un odg sull’inserimento di una targa a ricordo di Samuele 
Frediani nel parco a verde di Via Le Rene. 
L’o.d.g. messo in votazione, viene approvato all’unanimità dei presenti.    
 
 
Alle ore 23,06 terminati gli argomenti, la seduta viene sciolta. 
 
Il Segretario Verbalizzante 
Stefano Antonelli Il Presidente 

Marco Biondi 


